



## **LE SERVICE AUX MEMBRES, NOTRE PRIORITÉ!**

XVIII<sup>e</sup> congrès, Sainte-Adèle du 26 au 28 octobre 2019



Président National du SCFP Mark Hancock au congrès du National 2019

### **ELECTION 2019 RÉGION 6 (COTE-NORD, SAGUENAY ET MATAPÉDIA)**

À la suite du Congrès 2019 du 2000, le résultat des décisions de cet instance est de bon augure pour l'avenir du local 2000 et de tous ses membres. Le service aux membres a été au centre de toutes les résolutions qui ont été adoptées, rejetées ou retirées par les délégations pendant les 3 jours du congrès qui s'est déroulé du 2019/10/26 au 2019/10/28. À la suite du jumelage des régions, les statuts comportent maintenant 7 régions dont 3 en élections. Un gros défi attend les nouvelles régions qui devront mettre en place le retour des comités régionaux qui seront composé du président ainsi qu'un directeur de chaque secteur qui compose la région, le président devra assurer un service quotidien, agir comme directeur des griefs, secrétaire-trésorier de la région ainsi que négocier les lettres d'ententes, les CRT, comité de griefs, recruter de nouveaux délégués et assurer leur formation, etc. Enfin, nous sommes devant un employeur qui connaît mal les défis particuliers des régions alors que ses politiques de centralisation affectent la vie des employés(es) ainsi que leur famille. Pensons aux changements technique et technologique qui ont abolies des centaines de postes en région mais qui a aussi impacté les conditions de travail de tous les employés. D'ailleurs, nous avons des positions et revendications sur chacune des priorités de la région. C'est un élément de la conjoncture qui aura une influence sur les orientations qui feront l'objet de nos débats lors de nos prochains Comités Régionaux.

**Mario Hurtubise candidat a la présidence de la nouvelle région Nord-Est, R6**